

Langjährige Mitglieder und erfolgreiche Sportler ausgezeichnet

Der umfangreiche Blick zurück und nach vorne sowie Ehrungen langjähriger Mitglieder und erfolgreicher Sportler standen neben den Neuwahlen im Mittelpunkt der Jahresversammlung bei den Stockschützen des ESV Mitterskirchen. Diese überreichten Vorstand Hans Zanklmaier, 2. ESV Vorstand Manfred Hinderer und Bürgermeister Christian Müllinger und dankten für die langjährige Treue zur ältesten Sparte beim ESV Mitterskirchen.

Die Ehrengaben für sportliche Erfolge erhielten Michael und Lorenz Zanklmaier, Mathias Hahn und Birgit Wagner. Die Ehrennadeln in Gold, Silber und Bronze sowie Urkunden des Bayerischen Landessportverbandes gab es für langjährige Mitgliedschaften. So ist Johann Lorenz seit 55 Jahren treues Mitglied bei den Stockschützen.

Ausgezeichnet wurden für 45 Jahre: Johann Arbinger, Adolf Geier, Josef Heller und Alois Zanklmaier. 40 Jahre: Ludwig Leidmann; 35 Jahre: Franz Lugeder, Stephan Fuchs, Thomas Huber, Josef Laibinger jun. Reinhard Lazarus, Martin Mayer, Jürgen Rothaler, Christian Schmuderer und Reinhard Schreiner. 30 Jahre: Christian Hinterwinkler, Konrad Kurz, Josef Lazarus, Marianne Hinterheller, Margit Hinterwinkler, Christine Höfl, Monika Stamberger, Anita Strobl und Johann Lindinger. Seit 25 Jahren begleiten Alfred Daubenmerkl, Michael Höfl, Herbert Krapf, Jürgen Lichtenwimmer, Andrea Reiter, Bernhard Strasser, Christine Aigner, Richard Brandl, Christian Hager, Konrad Mayer, Hermann, Robert und Thomas Schreiner und Andreas Waschlinger die Abteilung. Für 20 Jahre Mitgliedschaft wurden Claudia Eder, Stefan Huber, Nicole Orthuber, Bernhard Schikor, Manfred Schreiner und Edmund Reichenberger ausgezeichnet, für zehn Jahre Helga Stadler. (hm)



Ehrungen und Auszeichnungen bei der Jahresversammlung der Stockschützen- hinten von links: 2. ESV Vorstand Manfred Hinderer, Johann Arbinger, Franz Lugeder, Andreas Waschlinger, Johann Lindinger, Herbert Krapf, Michael und Lorenz Zanklmaier, Anita Strobl, Mathias Hahn und Thomas Huber. Vorne von links, Bürgermeister Christian Müllinger, Edmund Reichenberger, Josef Lazarus, Bernd Strasser, Johann Lorenz, Vorstand Hans Zanklmaier, Konrad Mayer und Pfarrer Nelson.